

## Vorlesewettbewerb an der Realschule in der Glemsaue

"Von allen Welten, die der Mensch erschaffen hat, ist die der Bücher die Gewaltigste."  
Heinrich Heine

Atemlose Stille legt sich über den Lesesaal. Zahllose Augenpaare richten sich nach vorn. Gelassen tritt die erste Vorleserin ans Pult. Der Vorlesewettbewerb der sechsten Klassen der Realschule in der Glemsaue hat begonnen. Jeweils zwei Klassensieger aus der 6A, der 6B und der 6C ringen um den Schulsieg. Sie entführen die Zuhörer in fantastische Welten, zu exotischen Orten. Gefahren tauchen auf und werden gemeistert. Rätsel und Kriminalfälle gelöst.

Am Ende zieht sich die Jury bestehend aus dem Realschulrektor Karel Adamec, der Deutschlehrerin Frau Andrá und Herrn und Frau Rittmann vom Förderverein der Realschule in der Glemsaue zur Beratung zurück. Die Spannung ist mit Händen zu greifen, als Realschulrektor Karel Adamec das Ergebnis verkündet. Emilia Gacas aus der 6C gewinnt den Vorlesewettbewerb der Realschule in der Glemsaue. Der Rest ist Strahlen und tosender Applaus. Die Realschule in der Glemsaue wünscht Emilia viel Erfolg beim anschließenden Kreisentscheid.

